

ENTREVISTA

COMPETIREMOS Y GANAREMOS: ERICK SEVILLA

Consideró que más allá de simpatías, el tricolor está demostrando que lo más importante es trabajar.

ESTEBAN PELÁEZ / ADRIANA CARBAJAL



Erick Sevilla, dirigente del PRI en el Estado de México.

A menos de un año de una elección para renovar la gubernatura mexicana que calificó como "competitiva", más no cumplida, Erick Sevilla, dirigente del PRI en el Estado de México, se mostró seguro de que obtendrán el triunfo solos o en coalición.

En entrevista para Heraldos Estado de México el líder mexicano, consideró que más allá de simpatías, el tricolor está demostrando que lo más importante es trabajar, lo que se suma al trabajo interno que están llevando a cabo.

Indicó que, si bien la gente tiene un "estigma", sobre el "viejo PRI", aclaró que se los han colgado y dijo que, aunque ha habido errores y gobiernos con "desviaciones" y cuestiones muy específicas, también hay todo un partido de historia. "93 años en los que se construyeron instituciones como el Instituto Mexicano del Seguro Social, además de la Reforma electoral más trascendente entre 1979-1996 que incluso dio la posibilidad de que hoy partidos como Morena, tengan posibilidad de gobernar."

¿Cómo recibió al PRF?
El dirigente priista indicó que recibe el partido como es, pues en la real política hay una real competencia, aunque aceptó que están en proceso de reestructuración interna reforzando consejos; renovando comités municipales y seccionales. Dijo que sufrirán por lo menos 37 mil cambios en los próximos cuatros meses.

Afirmó que en lo que respecta al padrón, lo recibió con 406 mil militantes, mismo que reconoció que se está depurando, aunque contó en que llegarán a diciembre entre 500 mil y 600, con gente que esté adecuadamente identificada.

Aprovechó para señalar que la militancia mexicana es muy disciplinada y fuerte, lo que distingue justamente a los priistas de la entidad.

Aprovechó para defender el trabajo del gobierno estatal, algo que abonará en que sean competitivos.

Indicó que el gobierno tiene finanzas sanas, si bien se ajustando conforme a la ley. Con una relación respetuosa con el gobierno federal. Y destacó que hace lo mismo con los alcaldes sean del partido que sean, pese a las mermas que ha sufrido la entidad durante cuatro años, a principalmente de carácter financiero, incluida la del INEGI que determinó que eran menos habitantes, lo cual es irreal si se considera el crecimiento natural de la población, "en que momento perdimos 600 mil habitantes".

Mencionó que el fondo es una pérdida de 4 mil 800 mi-

llones de pesos, dinero que no llegó a la entidad.

las encuestas arriba, pues son gobierno y deben enfrentar el

PRI siempre se repondrá

Aseguró que la realidad es que el PRI siempre se repondrá de situaciones difíciles pues tiene capacidad de

resiliencia, como fue el caso de los comicios del 2000 y del 2018, cuando muchos decían que debía desaparecer pero no fue así, pues es fuerte con militancia dura, real y con presencia.



"Aún en esa condición y circunstancia se responde a todo; no para una escuela, una patrulla circulando y la infraestructura frente a las necesidades más emergentes".

Último bastión priista

Negó que la entidad mexicana sea el último bastión priista, pues, aunque muchos hacen parecer que está en cerros, también tuvieron votos, pues mucha gente vota por el triunfo, aunque reconoció que no hubo triunfos en cuatro Estados.

Aseveró que hay trabajo en todos los puntos cardinales, así y cuando es un trabajo con muchas necesidades, "se tienen 17 millones de mexicanos con muchas necesidades, sin descartar el tema de empleo. Son 122 mil millones de pesos en inversión en lo que va del año".

Dijo que todas estas acciones son contrarias al mal gobierno federal, que hace que el país cada vez esté en franco deterioro.

Encuestas y posiciones

El líder priista recordó que nunca se ha iniciado una campaña con los números de

que si habrá esfuerzo y trabajo compartido.

Al cuestionar de que depende esta coalición, el presidente dijo que no se puede ver como que de "ninguna condición cederán", pero si aclaró que se deben poner las reglas claras y ver que ofrece cada partido y en función de eso ver que les conviene a todos.

Consideró que es necesario sentarse y hacer consideraciones, aunque afirmó que lo que es clara es la buena voluntad de todos los partidos, "siempre pensemos en sumar. La llegada de las coaliciones es una realidad, hay que ver ahora como trascendemos".

Aseguró que el trabajo que se está haciendo es para ir solos, y así se están preparando, aunque se buscarán acuerdos, lo que dependerá también de las condiciones.

Aspiraciones

Sobre aquellos priistas que ya han dado a conocer sus aspiraciones, reiteró que cada quien es libre, en tanto que ahora lo que corresponde al partido habrá foros para concretar la plataforma electoral.

Afirmó que habrá toda la libertad por parte de la dirigencia nacional para determinar solos la forma en la que elegirán a su candidato. Calificó como normal que en este momento todos los institutos políticos estén llevando a cabo sus procesos internos.

Los adelantados y elegidos

El dirigente nacional del tricolor negó que su partido esté esperando la decisión de Morena para decidir si eligen mujer u hombre como candidato, pues afirmó que cada quien tiene su agenda.

Afirmó no saber que más les convendrá como partido y a partir de ese momento determinar como eligen a su candidato, aunque aclaró que no tienen prisa ni quieren

adelantarse, pues se trata de un trabajo serio y el triunfo, aclaró, se gana "abajo".

"Me parece que no tenemos que anticiparnos demasiado. Queremos hacer un trabajo firme y por eso no llevamos prisa".

Al ser cuestionado sobre sus posibles aspiraciones, agregó que no hay nadie que no aspire a ser candidato a gobernador, aunque dijo que en política se vive un presente, por lo que ahora solo echará a andar a la estructura, "este momento o estoy pensando en si voy a ser candidato o no lo voy a ser".

Temas nacionales

Sobre la situación del presidente nacional de su partido Alejandro Moreno, el líder mexicano indicó que es un tema que ya está atendiendo la dirigencia nacional, "mi postura es clara. El PRI es muy institucional y respetuoso de la dirigencia nacional. Hemos trabajado de la mano del presidente con mucho respeto".

Señaló que, si bien hay posturas de unos y otros, en lo que a ellos corresponde estarán atentos, pues aclaró, "no se distraera y atenderá su agenda".

Sobre las acusaciones en contra del ex presidente Enrique Peña Nieto, afirmó que se trata de un tema mediático que busca ser un distractor.

"Ni siquiera es un asunto que haya llegado a la fiscalía, aun y cuando debe cumplirse con el debido proceso".

Señaló que no le han dado posibilidad al afectado de defenderse, e indicó que es lamentable que haya distractoras mientras que el país se está cayendo.

Al final, aceptó que aquellos que se fueron del partido no tienen va cabida, lo que no significa que no super perfiles de otros institutos políticos.

"Hay gente valiosa que ya no coincide con los principios o el partido donde está. Se analizará y determinará, pero son bienvenidos".





Llegó la hora de la verdad para decidir la ruta de México: Eric Sevilla

El próximo año se demostrará el tamaño del priismo mexiquense para cantarle las golondrinas a aquellos que le mintieron al país, afirmó el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI.

Nezahualcóyotl, Méx.- Llegó la hora de la verdad y del trabajo en equipo para detener a quienes le mintieron al país, es el momento de decidir la ruta de México con la elección de gobernador en junio próximo, afirmó el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Eric Sevilla.

"Con ello ya les vamos cantando las golondrinas porque aquí los vamos



a parar", manifestó el dirigente estatal priista a su militancia de Nezahualcóyotl, luego de dejar en claro que en el 2023 le meterán freno al carro de las ocurrencias y los engaños del gobierno federal.

En la cuna del priismo mexiquense y motivado por los reconocimientos a la militancia, Eric Sevilla convocó a salir con la frente en alto a las calles y

barrios para demostrar que los otros le fallaron al país con improvisaciones y que los priistas ya no van a permitir más.

"El PRI no dejará que sigan las ocurrencias y los engaños porque le han fallado a México, han querido borrar las instituciones que construyeron todos los mexicanos y el país que se forjó a base de esfuerzo y de

trabajo", agregó el dirigente estatal priista.

"Quieren borrar los años de vida del PRI pero les decimos, claramente, que detrás del Partido está la patria misma, nos estamos sumando para demostrar el tamaño del priismo y frenar la destrucción de México", exaltó el dirigente estatal.

"Tenemos una encomienda muy importante, llegó el momento de la unidad y del trabajo en equipo, el país requiere protección, certeza en la toma de decisiones, ya basta, nuestras familias necesitan de tranquilidad y crecimiento que ofrece solo el PRI", puntualizó.

En la entrega de notas laudatorias por su labor partidista, el dirigente priista aseveró que en el Estado de México vamos a decidir hacia dónde camina el país, "en el 2023 le vamos a demostrar a los de cuarta de que tamaño somos los priistas mexiquenses".